
Hausinterne  Preisverleihung
und  Tombola  anlässlich  der
Aktion  „Mit  dem  Rad  zur
Arbeit“

Abschlussveranstaltung der Aktion „Mit dem Rad zur Arbeit“
2022.

Fitness, Gesundheitsbewusstsein und Verantwortung fürs Klima –
das sind die drei Hauptgründe, die in diesem Jahr zahlreiche
städtische  Mitarbeiterinnen  und  Mitarbeiter  dazu  motiviert
haben, an der diesjährigen Mitmachaktion „Mit dem Rad zur
Arbeit“  teilzunehmen.  In  dem  Zeitraum  vom  01.05.  bis
31.08.2022  galt  es  bei  dem  von  der  AOK  und  dem  ADFC
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ausgeschriebenen  Wettbewerb  als  Team  oder  Einzelperson  das
gesetzte  Ziel  von  mindestens  20  Radtagen  zur  Arbeit  zu
erreichen.

In diesem Jahr traten 65 Radlerinnen und Radler der Stadt
Bergkamen vier Monate lang auf dem Weg zur Arbeit in die
Pedale. „Damit konnte die Zahl der Aktiven im Vergleich zum
Vorjahr nochmals gesteigert werden“ freut sich Bürgermeister
Bernd  Schäfer  über  den  Fitnesseinsatz  im  städtischen
Kollegium. Mit insgesamt über 25.000 Radkilometern haben die
städtischen  Beschäftigten,  bei  einem  durchschnittlichen
Benzinverbrauch von 8 l je 100 km, zusammen rund 4,5 Tonnen
CO2 eingespart und gleichzeitig die eigene Fitness gesteigert.

Bürgermeister Bernd Schäfer hat sich von dem Engagement sehr
beeindruckt gezeigt und die eifrigen Radlerinnen und Radler
bei  einer  kleinen  Abschlussveranstaltung  mit  einer
Preisverleihung belohnt. „Durch solche Aktionen fördern wir
gleichzeitig den Teamgeist und ein positives Betriebsklima“,
ist  sich  Bürgermeister  Bernd  Schäfer  auch  seiner
Vorbildfunktion  für  ortsansässige  Betriebe  und  Unternehmen
bewusst.


